



Mesa de Análisis / Sofía Margarita Provencio (Consejera nacional de MC) / Mario Miguel Carrillo (Diputado – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (ÓSCAR MARIO BETETA).- “Yo quisiera retomar el tema de la semana pasada, con el diputado Carrillo, que nos había contado que la gobernadora (de Baja California) iba a salir con una explicación ultralógica de cómo le habían quitado la visa, por un tema de excederse los días que podía estar en Estados Unidos. Y, pues, seguimos esperando”, cuestionó Sofía Margarita Provencio.

“Sofía, ya la gobernadora dio conferencia de prensa, parece que es un tema privado; sus razones tendrá del por qué no ha emitido el por qué le fue retirada, pero vamos a esperar. Si es un tema privado y no público, ella tiene el derecho de reservarse”.

“En cuanto al comentario del Presidente de la Mesa del Senado, el compañero Fernández Noroña no representa a su partido, que es el PT y que es aliado de nosotros -de Morena-, representa a todo el Senado. Es el Presidente de la Mesa Directiva, está a punto de acabar y no se puede caer en las mismas actitudes que tanto luchamos para que se acabaran en el antiguo régimen. Creo que ahí sí fue un lapsus del compañero Noroña, pero esperemos que lo pueda corregir”, opinó el diputado Mario Miguel Carrillo.

<https://drive.google.com/file/d/1uLomuDtPxcACiJeNyBzor3MMUd-7Kd8Y/view?usp=sharing>